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104 學年度海青工商家庭教育教學活動日 

各處室科 家長意見彙整 

【回應處室：教務處】 

室二真 

意見：去年學校有開英檢班，但因有人數限制，班上學生有人去年沒

報，不知道今年會不會再開？如果會大概在什麼時候？ 

回應： 

因今年所申請計畫案之關係，故今年不會再開。 

 

【回應處室：學務處】 

室三真 

意見：是否能將冬季制服西裝外套改為夾克或與運動外套共用？因西

裝外套功能不大。 

回應： 

本校學生服裝儀容規範須經服裝委員會討論通過，呈校長核可後實

施，修正時亦同；在規範壹、第十一點中提到如遇寒流來襲，統一開

放搭配素色便服外套，並攜帶學生證以利識別，並保持服儀整齊。 
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綜二善 

意見：學生冬天穿制服時，因制服外套不保暖，建議是否可搭運動外

套？ 

回應： 

本校學生服裝儀容規範須經服裝委員會討論通過，呈校長核可後實

施，修正時亦同；在規範壹、第十一點中提到如遇寒流來襲，統一開

放搭配素色便服外套，並攜帶學生證以利識別，並保持服儀整齊。 

 

訊一真 

意見：學校制服的材質不佳，洗滌後會皺巴巴。 

回應： 

本校學生制服的材質，由服裝委員會召開會議訂定，並提送校務會議

決議；制服清洗後會皺，乃因為純棉材質經洗滌後就會如此，家長如

有特殊需求上考慮(如需免燙、不皺)，亦可考慮自行在校外採買。 

 

1.土一善 

意見：營養午餐份量太少，孩子吃不飽。 

2.電一真 

意見：營養午餐份量太少。 
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回應： 

本校營養午餐供應在不挑食的原則下，可至備份處供應飽足，並立即

至衛生組反應加量，不需等到家庭教育日才反應。會利用導報、學務

通訊及衛生通報加強宣導。 

 

會二真 

意見：營養午餐公司處理米飯問題反應太慢，建議有類似問題，能有

快速的因應措施應變。 

回應： 

本校於 9 月 30 日 10：30 接獲教育局來電，第一時間即將白飯預防性

下架，改以包子、饅頭替代，10 月 1 日起由耕域食品有限公司自行

烹煮白飯。 

 

電二真 

意見：學校對於營養午餐白飯添加物事件，請問有何後續處理？ 

回應： 

本校於 9 月 30 日 10：30 接獲教育局來電，第一時間即將白飯預防性

下架，改以包子、饅頭替代，10 月 1 日起由耕域食品有限公司自行

烹煮白飯。後依據教育局-高市教建字第 10436896300 號函辦理，現
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經本市衛生局證實該產品經食藥署檢驗確認未發現任何違法添加

物，未來甫洲米食工廠生產之白食產品即不在禁止之列。 

 

室一善 

意見：上下學時是否能開放室設大樓旁側門(左營大路側)？ 

回應： 

本校基於安全及上下學進出流量考量，開放大門及南門。 

【回應處室：教官室】 

室一善 

意見：上下學時是否能開放室設大樓旁側門(左營大路側)？ 

回應： 

感謝家長為學生上、放學進出大門所提意見，回覆如后： 

一、 本校原大門開設於左營大路１號（即室設大樓旁），因時空因素

變遷，造成左營大路車流量大，且為主要幹道，不宜由此進出，

逐改至必勝路為學生主要上、放學動線。 

二、 另南門距左營大路不遠，若有需要，建議由南門進出，較為安

全。 

三、 考量上、放學之學生交通安全，本校仍採取由必勝路大門、南

門進出為宜。 
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【回應處室：合作社】 

訊三真 

意見：請合作社多增加早餐類別選擇，不要讓學生買對面攤販食物，

一來影響交通安全，二來有衛生安全的問題。 

回應： 

    不讓本校學生買對面攤販食物，須家庭端及學務處(教官室)共同

配合，才能改善，家長要教育孩子為了衛生安全不要購買學校對面攤

販食物、飲料，學務處(教官室)要約束學生，為了交通安全，不要站

在馬路邊買攤販食物。上述問題與合作社販售早餐類別沒有太直接關

係! 

    目前合作社已有麵包、三明治、飯團、涼麵、餅乾、牛奶、調味

乳、咖啡等等多種早餐、飲品樣式可供本校師生選購，因數量充足，

每日均有剩餘，如再增加早餐種類，將使廠商每日耗損增加。 

合作社將協調早餐廠商自行調整數量，並新增品項以供本校師生

選擇，也建議家長盡量讓孩子在家用完早餐，或要求孩子要購買合作

社市售品牌及品質穩定、營養的早餐。以確保自身吃的安全，謝謝! 
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訊一真 

意見：學校制服的材質不佳，洗滌後會皺巴巴。 

回應： 

    本校學生制服的材質，依學務處所開「服裝審議小組」會議決議

所規定規格公開召標，指定由臺灣廠商製作，並由學生自由選購完

成。服裝材質與價格均考量本校學生三年使用及家長經濟負擔，家長

如在材質上有特殊需求上考慮(如需免燙、不皺)，亦可考慮自行在校

外採買。 

    制服清洗後皺皺，與制服的材質無太直接關係，純棉材質衣服洗

後就會如此。衣服清洗曬乾後，如有皺皺應稍作處理，即可整齊平順，

好穿著。本問題合作社將會反應給學務處，請學務處在開列學生制

服、運動服規格時能將家長問題列入重點參考，並採購符合家長所需

的服裝，謝謝。 

 

【回應處室：總務處】 

1.廣一真 

意見：教室的電扇灰塵很厚，學生因過敏嚴重，每天在學校都一直猛

打噴嚏與流鼻水，可否建議學校統一清洗或更新風扇，還是由家長出

錢自行請清潔工處理教室風扇？ 
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（導師附註說明：學校大掃除時班級已一同清理壁掛式風扇與天花板

大型風扇，但因年久未清，所以有很多生鏽處仍無法處理乾淨。再則

壁掛式風扇因只能拆卸外圈的扇架，裡面的污垢仍需整組拔除才能做

完整清理。天花板有另外二個風扇比較高，擔心清理造成學生危險，

所以只能先留著。） 

2.美一善 

意見：教室電風扇太高不易清理，可否委外請人清理？ 

回應： 

這兩項教室電風扇清理工作將儘速處理。 

 


